

Liebe Eigentümer,

die Corona-Krise stellt uns alle derzeit vor sehr große Herausforderungen. Nachstehend möchten wir Sie darüber informieren, wie wir von ASSVOR mit der Situation umgehen.

So viel vorweg: Wir sind nach wie vor für Sie da! Unser Betrieb geht ohne wesentliche Einschränkung weiter, da wir schon seit Jahren mehr oder weniger Papierlos und digital unterwegs sind. Die Umstellung auf Homeoffice ist für uns kein Problem.

Alle Mitarbeiter sind wie gewohnt telefonisch erreichbar und haben Zugriff auf alle Unterlagen. Besichtigungen und auch Vertragstermine finden unter Beachtung der Hygiene- und Abstandsregeln statt.

Die Möglichkeit der virtuellen 3D-Objektbesichtigung, die wir von ASSVOR seit vielen Jahren bereits anbieten, ist ein weiterer Vorteil und hilft insbesondere in dieser Zeit.

Unsere Filiale in Kaiserswerth (Klemensviertel) haben wir aus Sicherheitsgründen für den Publikumsverkehr geschlossen. Die Filiale in Wittlaer ist wie immer von 10.00-13.00 Uhr und von 15:30-18:00 Uhr mit Personal besetzt. Nach Terminabsprache auch außerhalb dieser Zeiten.

Eine Einschätzung auf die Marktentwicklung kann derzeit seriös nicht gegeben werden. Sicher ist, dass wir in nächster Zeit keine Preissteigerungen bei den Immobilien mehr erleben werden. Aber Wohnraum ist nach wie vor knapp und die Zinsen werden - so unsere Einschätzung - nach wie vor sehr niedrig bleiben. Daher werden wir die Preise und Mieten im Bereich der Wohnimmobilien vermutlich nicht dramatisch fallen. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten.

Wichtig ist vor allem: Bleiben Sie und Ihre Familie gesund.

Mit herzlichen Grüßen



Ihr Marcus Krüll

